

常任委員会便り第77号

第2回常任委員会報告

平成26年7月11日(金) 16:00~

武見PTA会長挨拶

本日は、お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。さて、来週(7/19,20)は八坂神社祭礼があります。我孫子市では、それほど大きな事件は起きていませんが、他の地域では祭りが終わった後に重大事件が起こるケースもあります。見廻りをしている事をアピールすることで、一定の防止効果があると思います。担当の方は、よろしくお願い致します。

先日、我孫子市PTA連絡協議会に出席してきました。今、子どもたちの「LINE」利用が問題になっているようです。大人の世界でも問題になっていますが、ソーシャルメディアはその内容が全世界にばらまかれてしまうケースもあります。是非、ご家庭でも話し合いなどの中で気にしていただけたらと思います。

高橋校長先生挨拶

全体会のなかでもお話した防犯カメラの件ですが、夏休み前には、敷地内の校舎外に防犯カメラが設置される予定です。併せて、パトロール強化のほうも警察にお願いしていききたいと思います。この1学期、器物損壊にあった際には、保護者の方々にはご協力をいただき、本当にありがとうございました。また、これから行われる八坂神社祭礼のパトロール、体育祭のお手伝いなどにもご協力いただけるということで、本当にありがとうございます。

夏休みに入りますと、各部活動の大会、そして合唱部・吹奏楽部等のコンクールが始まります。是非、足を運んでいただいて、子どもたちの頑張りの様子を見ていただければ、子どもたちの励みにもなるかと思えます。よろしくお願い致します。

残念ながら、世の中では脱法ハーブ・脱法ドラッグ、それによる交通事故などに巻き込まれ死亡者が出る事件、あるいは、市原での自転車通学の中学2年女子が連れ去られそうになって、危うく危機を逃れたといった事件などもありました。また、学区内でも不審者が出ておりますし、我孫子市内でも露出の不審者などが出ています。こういった心配の種は尽きませんが、保護者の方々や地域の皆様の協力を得ながら、子どもたちの安全を十分に考えた夏休みにしていきたいと考えております。

議題

(1) 広報より

広報委員会は、6/6(金)に「第102号はくさん」を発行しました。諸先生方、ご協力ありがとうございました。次回、「第103号はくさん」については、10/25に発行予定となっております。

(2) 制服・青ジャージリサイクルについて

5/16(金)、「制服・青ジャージリサイクル」の配布が無事終了しました。皆様ご協力ありがとうございました。次回も是非よろしくお願い致します。

(3) スクールカウンセラー交流会について (6/6)

6/6「ふれあい給食会」終了後に、藤原先生による思春期の子どもたちへの接し方についてのお話を伺いました。この時期の子どもたちは、男女で心の成長の時期や友達の意味合いが異なります。また、まず親が子どもの話をうけとめて聞いてあげることが大切との事でした。当日は、あいにくの雨にもかかわらず、28名の参加をいただきました。どうもありがとうございました。

(4) 八坂神社祭礼パトロールについて (7/19, 7/20)

前回の常任委員会の時にお知らせした八坂神社祭礼の日程が変更になりました。7/19(土)・7/20(日)となりました。パトロール担当の方、よろしくお願い致します。

(5) PTAバレーボールについて

「PTAバレーボール市民大会」が、7/27(日)に行われます。
今回はリーグ戦となり、白山中はBコートの第4試合 (vs 湖北中)・第6試合(vs 我孫子中)となっています。
優勝を目指して、選手一同頑張りますので、応援よろしくをお願いします。

(6) 体育祭PTA種目について (9/6)

今年もPTA種目は、「つなひき」を検討しています。ご意見などがございましたお気軽にお声かけ下さい。

(7) PTA研修会について

今年のPTA研修会は、11/15(土)を予定しております。
場所については、ただいま計画中です。まずは日程の確保をしていただき、多数のご参加をお待ちしております。

(8) 選考委員会について

8/23 (土) 第3回常任委員会終了後より活動を開始いたします。皆様ご協力よろしくお願いたします。

学校から

(1) 各学年近況報告

《1学年》 (樋口先生 1学年主任)

先日、清水公園へ校外学習に行ってきました。「人間関係をつくろう!」ということで、その中でも友達の良いところを見つけよう、たくさん知ろうということで、行ってきました。子どもたちの作文等を読むと、友達の関係が良くなったという前向きな感想を書いている子が多く、大成功だったかなと思います。

4月当初から比べると子どもたちも成長してきました。反面、やはり慣れてきたということで、課題も浮き彫りになってきています。例えば、「しっかりやろう」と声かけをする子に、耳をかたむけて協力する子もいるが、それを聞けない子もいます。これは、成長する一つの課程であるから、子どもたちと一緒に解決していく努力をしていきます。

《2学年》 (萩原先生 2学年主任)

4月には、学年レク、そして5月、6月には林間学校に向けての取り組みを一生懸命行いました。林間学校当日は、雨で残念でしたが、無事に終える事ができました。そして、今は「職場体験学習」に向けて取り組んでいます。

次から次へと行事があり、なかなか「一つの事をきちんと満足いくまで」というわけではなく、完成すると同時にすぐ、次の事が待っているという慌たしさがあります。子どもたちも素直で良い子どもたちですし、保護者や地域の方々も協力してくださっています。職員も日々戦いながら一歩、一歩前進しているところです。

保護者や地域の方々を支えられながら順調に進めておりますが、何かありましたらご指導のほうをお願いいたします。

《3学年》 (鈴木先生 3学年主任)

3年生は、修学旅行という大きな行事がありましたけれども、実行委員中心に「自主的に反省して自分たちを変えていこう」というような前向きな取り組みかたで、子どもたちにとっては、思い出に残る良い行事になったかと思います。

今は、応援団中心に自分たちの手で体育祭をつくりあげようと取り組んでいます。

部活動のほうは、明日(7/12)から葛南大会が始まります。今、子どもたちは部活動中心になっていますけれども、この夏休みで、部活動中心の生活から学習、そして進路にと大きく切りかわりますので、うまく切りかえができるように保護者の方と連絡を取りあいながら、しっかり子どもたちを支えていけたらと思います。

(2) 学校より (河野教頭先生)

私が着任して3ヶ月ほどになりますが、白山中は大変素晴らしい学校だと強く感じております。まず、学習面の取り組みが非常に素晴らしいと思います。先生方も一生懸命取り組んでおりますが、何よりも子ども達の前向きな姿勢には驚きました。すべての授業や活動に関して前向きに意欲的に取り組む姿勢であるというのが、白山中学校の実像であると思います。

これから、部活動ではすぐに葛南大会、秋には新人戦、そして受験があります。「夏を制するものは、受験を制する」と言いますが、実りの秋を迎えるためにも、是非今後とも力を合わせて取り組んでいきたいと考えております。

以上